

El Nuevo Testamento está escrito originariamente en griego. La palabra usada para pecado es ἁμαρτία (*hamartia*). Proviene del verbo ἁμαρτάνω (*hamartano*). En un diccionario Langenscheidt, se encuentra bajo ἁμαρτάνω: “*pecar, fallar, no acertar, no alcanzar, perder, olvidar, perderse (el camino), cometer un error, ofender, faltar en algo*”.

El significado verdadero de pecar es no dar en el blanco!

La biblia dice, por ejemplo en Isaías 59,2:

No, sino que los mismísimos errores de ustedes han llegado a ser las cosas que causan división entre ustedes y su Dios, y los propios pecados de ustedes han hecho que sea ocultado el rostro de El para no oír.

El sentido de la vida es vivir en una relación de amor con Dios. Aún así, el hombre busca y busca su autonomía, pensano que puede vivir una vida sin Dio. La historia de la fruta en el paraíso no dice otra cosa que Adán y Eva pensaron: “Si comemos esta fruta, podremos realizar buenas acciones y vivir una buena vida aún sin Dios. No será necesario caminar cada tarde con Dios en el jardín!”

Aquí aparece el verdadero pecado, el errar al blanco! Los pecados visibles y los ocultos contra el prójimo tienen sus raíces en la zozobante relación con Dios.

Cuales son las consecuencias del pecado?

Porque el salario que el pecado paga es la muerte, mas el don que Dios da es vida eterna por Cristo Jesús nuestro Señor. (Romanos 6,23)